



Aargauische Industrie- und  
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach  
CH-5001 Aarau

## Medienmitteilung

(Sperrfrist: 9. Juni 2011, 17.00 Uhr)

Ort, Datum  
Aarau, 9. Juni 2011

Ansprechperson  
Peter Lüscher

Telefon direkt  
062 837 18 01

E-Mail  
peter.luescher@aihk.ch

Netzwerkanlass und GV der AIHK 2011:  
**Selbstbewusste Aargauer Wirtschaft**

**Präsident Daniel Knecht konnte an der Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) im Sport- und Erholungszentrum Tägerhard in Wettingen über 500 Mitglieder und Gäste begrüßen. So versammelte sich eine eigentliche «crowd» in Wettingen – passend zum Thema «Social Media – die Crowd wird König» der Gastreferentin Professorin Miriam Meckel.**

AIHK. In seiner Rede ging AIHK-Präsident Daniel Knecht auf die global schwierige Wirtschaftslage ein. Sie stellt vor allem die exportorientierten Unternehmen des Kantons weiterhin vor grosse Herausforderungen, die sie aber mit erstarktem Selbstbewusstsein anpacken. «Unsere Unternehmen gehen mit Zuversicht und Elan in die Zukunft», ist Knecht überzeugt und verweist auf die Ergebnisse der AIHK-Wirtschaftsumfrage 2011. Er will sich mit der AIHK – auch mit Blick auf die nationalen Wahlen vom Herbst – weiterhin für gute Rahmenbedingungen für den attraktiven Wirtschaftsstandort Aargau einsetzen.

Im zweiten Teil des Netzwerkanlasses gab die St. Galler Kommunikationsprofessorin Miriam Meckel dem interessierten Publikum Hinweise zu den Chancen, welche klug eingesetzte Social Media den Unternehmen in Marketing und Kundenbindung bieten. Im Anschluss nutzten die Teilnehmenden – darunter viele Mitglieder der Regierung und des Grossen Rates sowie Kantonsschülerinnen und -schüler mit ihren Lehrpersonen – die Gelegenheit sich vor Ort persönlich – face to face – rege mit Unternehmensverantwortlichen auszutauschen und zu vernetzen.

Zeichen Lauftext (mit Leerzeichen): 1500

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'500 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.